

Präsidiumssitzung 1. FC Magdeburg

Magdeburg, 5. Juli 2022

Am Dienstag, 5. Juli 2022, traf sich das Präsidium des 1. FC Magdeburg zur turnusgemäßen Sitzung.

Es wurde intensiv über die Vorbereitungen des Jubiläums „50 Jahre Gewinn des Europapokals der Pokalsieger“ im Jahr 2024 gesprochen. Thomas Hennnigs vom Fanrat e.V. und Stefan Roggentin vom Fanprojekt Magdeburg stellten ein Konzept für geplante Veranstaltungen ab Sommer 2023 begleitend durch die Saison 2023/2024 vor.

Das Projekt der geschnitzten Holzfiguren wurde beim Club-Picknick vorgestellt. Dort wurde die Holzfigur von Meistertrainer Heinz Krügel vorgestellt und über die Idee gesprochen, passend zum Jubiläum des Europapokalsieges 1974 zahlreiche frühere Spieler ebenfalls als Holzfigur zu verewigen.

Weiterhin arbeitet der Club intensiv mit der Stadt Magdeburg an der weiteren Verbesserung der Infrastruktur im und um das Stadion herum.

Außerdem werden die Aufgabenschwerpunkte der Präsidiumsmitglieder nach dem Rückzug von Simone Borris zeitnah neu verteilt.

Mit dem neuen Partner HB-Immobilien ist ein neuer Vermarkter der Namensrechte des Nachwuchsleistungszentrums (NLZ) gefunden. Es sind gemeinsame Projekte und Aktionen im Rahmen der Zusammenarbeit geplant.

Dr. Jörg Biastoch, Präsident des 1. FC Magdeburg:

„Beim Jubiläum ‚50 Jahre Gewinn des Europapokals der Pokalsieger‘ geht es um weit mehr als Fußball. Eine ganze Region feiert den internationalen Sport in und um die Sportstadt Magdeburg. Es ist etwas ganz Besonderes, entsprechend kreativ und einmalig sind viele Ideen für dieses Jubiläum. Wichtig wird sein, dass sich Vertreter aus Sport, Politik und Kultur für dieses wichtige Vorhaben gemeinsam austauschen und engagieren.“